

## Calendrier chargé pour l'université interâges



Un groupe de l'université interâges a visité la Pologne, fin juin.

L'université interâges niortaise va s'accorder quelques semaines de vacances. Mais son conseil d'administration a d'ores et déjà préparé la saison prochaine dont le calendrier est fin prêt ou presque, et bien chargé. La dernière semaine de juin a vu en effet les activités de la saison s'achever par un voyage en Pologne pendant huit jours, avec des découvertes culturelles partagées par 35 personnes. Cracovie, Wroclaw, Varsovie étaient au programme. Et dans un an, en juin 2020, une autre visite sera proposée, à Chypre pour une (re) découverte de la civilisation, tant antique que romane ou byzantine.

### Voyages en France

Des voyages en France sont également prévus, et ce dès la rentrée en septembre 2019, avec l'Île-de-France et le Périgord en septembre 2020. Des sorties moins longues sont également programmées : Fontenay-le-Comte et son château de Terre-Neuve, une visite guidée de la Brosserie de Niort, de la caserne Duguesclin, Nantes et sa folle journée, Angers et ses environs dont Trélazé et ses ardoiseries, Benet et ses fours à chaux.

D'autres rendez-vous sont aussi organisés. Le premier avec la journée Pic'assoc du samedi 14 septembre, au cours de laquelle les membres du conseil d'administration pourront présenter leur programme, voire enregistrer des (pré) inscriptions qui pourront aussi se faire à un autre moment, notamment lors de la permanence du mercredi 25 septembre, de 13 h à 17 h, dans le hall du CGR. De même, la date de l'assemblée générale a été fixée au 10 octobre, toujours au CGR, à l'horaire habituel des conférences. Ces dernières sont également presque toutes finalisées pour la saison prochaine. Reprise le 26 septembre, à 14 h 30.